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１．会議に付した事件

・第５回臨時会付託案件の審査

１．開会及び閉会の日時

７月２１日 午前１０時２０分 開会

７月２１日 午前１０時２９分 閉会

１．出席委員（６名）

委員長 雨 池 弘 之 副委員長 今 藤 久 之

委員 大 楠 匡 子 委員 川 辺 一 彦

委員 神 島 利 明 委員 林 教 子

１．欠席委員（なし）

１．説明のため出席した者の職・氏名

市 長 夏 野 修 副 市 長 齊 藤 一 夫

病 院
病 院 長 河 合 博 志 事務局長 堀 池 純 一

病院事務局次長 病 院
総務課長 嶋 村 明 管財課長 野 崎 和 司

１．職務のため出席した事務局職員

議事調査課長
事務局長 森 田 功 議事係長 石 黒 哲 康

主 幹
調査係長 林 哲 広

１．会議の経過

午前１０時２０分 開会
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（第５回臨時会付託案件の審査）

○雨池委員長 ただいまから民生病院常任委員会を開会いたします。

本日、当委員会に付託されましたのは、案件１件であります。

これより、議案第４８号 令和３年度砺波市病院事業会計補正予算（第１号）を審査

いたします。

なお、議案に対する当局説明につきましては、議案説明会において説明を受けており

ますので、付託案件に対する質疑から始めます。

それでは、発言される方はどうぞ。

神島委員。

○神島委員 それでは、まず初めに、加温加湿器搭載型フロージェネレーターは新規に購

入するものか、それとも今まであったものを予備として購入するものか、お聞かせくだ

さい。

○雨池委員長 野崎病院管財課長。

○野崎病院管財課長 加温加湿器搭載型フロージェネレーターは院内に４台ございます。

これは肺炎等の症状の患者にも使えるもので、新型コロナウイルス感染症専用ではござ

いません。今回整備するものは、新型コロナウイルス感染症の中等症以上の患者に使用

するために６台購入するものでございます。

以上です。

○雨池委員長 神島委員。

○神島委員 続きまして、簡易折り畳み式のブースはどのような状況時に使用されるのか、

お聞かせください。

○雨池委員長 野崎病院管財課長。

○野崎病院管財課長 簡易折り畳み式ブースは、入院患者の方で発熱の症状のある方につ

きまして、ベッドの周りを囲むようにして設置しまして使用いたします。通常の保管場

所につきましては、北棟５階、使用していない病棟の倉庫でございます。そこと、東棟

５階、入院患者が入るところの近くの廊下等に設置しておきます。

以上です。

○雨池委員長 神島委員。

○神島委員 続きまして、排気ＨＥＰＡフィルターユニット（簡易陰圧装置）の購入は今
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回が初めてであるのかどうか、お聞かせください。

○雨池委員長 野崎病院管財課長。

○野崎病院管財課長 排気ＨＥＰＡフィルターユニット（簡易陰圧装置）につきましては、

今回初めての購入です。これは、保管場所ではなくて、個室６室に設置してしまうタイ

プのものでございます。感染病床４床、それから結核病床５床、これを超える患者に対

応する個室ということで、６室の個室に対しまして排気ＨＥＰＡフィルターユニット（簡

易陰圧装置）を設置して、陰圧状態の部屋をつくるということでございます。

以上です。

○雨池委員長 神島委員。

○神島委員 続きまして、バイオプロテクション空間清浄機、これも今回初めて購入する

ものかどうか、お聞かせください。

○雨池委員長 野崎病院管財課長。

○野崎病院管財課長 バイオプロテクション空間清浄機ですが、昨年度も同じ交付金で４

台購入いたしております。設置場所は東病棟５階に３台とＣＴ室、肺炎等の症状があっ

た患者はＣＴを撮りますので、そちらのほうに１台、計４台設置してございます。

今回は救急・周産期・小児医療体制確保事業ということで、救急室、それから救急点

滴室、こちらのほうに２台を設置したいと考えております。常時使用するものでござい

ます。

以上です。

○雨池委員長 林委員。

○林委員 それでは、私のほうから感染症検査機関等設備整備についてお尋ねします。

現在、市立砺波総合病院にＰＣＲ分析装置があると聞いておりますが、今回追加導入

される目的は何でしょうか、お尋ねいたします。

○雨池委員長 野崎病院管財課長。

○野崎病院管財課長 昨年度におきまして、今年度と同じ緊急包括支援事業で、緊急性の

高いものを優先的に検査するためにＰＣＲ検査機器を２台導入いたしました。１台は新

型コロナウイルス感染症と肺炎、敗血症などの病気に関する、１６項目にわたり検査で

きる機器で、これにつきましては１時間当たり２件処理できるものでございます。もう

一台につきましては、新型コロナウイルス感染症のみ検査できるもので、１時間当たり

４件検査できるものでございます。これらはあくまでも、先ほど申しましたように、緊
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急性の高いものを優先的に検査するということで整備いたしました。

本年度はさらに、外注委託検査により行っております新規入院予定患者、手術予定患

者等に対するＰＣＲ検査を院内で行うための検査機器を追加購入するものでございます。

この検査機器につきましては、汎用性が高くて安定性と迅速性も兼ね備えており、一度

に９６件まで処理できるＰＣＲ検査機器でございます。

また、検査当日にその結果が判明し、スタッフによる入院や手術などの調整業務の軽

減、それから院内検査体制の拡充ということで、これらの目的を行えるものと期待して

おります。

以上でございます。

○雨池委員長 今藤副委員長。

○今藤副委員長 １点だけ確認させていただきたいと思います。

今の新型コロナウイルス感染症緊急包括支援交付金の話なんですが、９月末日までに

完了のことというのが交付の要件だったというふうにお聞きしておりますが、先ほど市

長の提案理由説明の中にもありましたし、世の中はオリンピックであったりとかお盆で

あったりとか、それこそコロナ禍という中で、これは完了できる見通しが当然あっての

ことの御提案だとは思うんですが、タイムスケジュールについて、個々の日は難しいか

もしれませんが、本日可決されて、その後どうなっていくのか、９月末までに間に合う

のかという心配があるのでお答えをいただきたいと思います。

○雨池委員長 野崎病院管財課長。

○野崎病院管財課長 本会議で可決いただきますれば、すぐに発注手続に入りたいと思っ

ております。内々にはそれぞれメーカーは決まっておりますので、この器械があるかと

いうことの確認をいたしております。

あと、県のほうから６月末に内々示をいただきまして、当初ではおおむね９月末まで

に完了せいと。じゃ、１０月に入ってもいいのかなと我々は思っていたんですけど、い

ろいろ政府のほうの対策等の絡みも多分ございますでしょうし、９月末までにきっちり

と完納してくれということで、急遽補正予算を組ませていただいたものであり、９月末

までに間に合います。

○雨池委員長 ほかにございませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○雨池委員長 ないようでありますので、付託案件に対する質疑を終結いたします。
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これより、付託案件を採決いたします。

お諮りいたします。議案第４８号 令和３年度砺波市病院事業会計補正予算（第１号）

について、原案のとおり可決することに賛成の諸君の挙手を求めます。

〔賛成者挙手〕

○雨池委員長 挙手全員であります。よって、本案は原案のとおり可決することに決しま

した。

以上で民生病院常任委員会の審査を終了いたします。

○雨池委員長 お諮りいたします。本委員会の審査経過と結果報告の作成については、委

員長に一任願いたいと思いますが、御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○雨池委員長 御異議がないようですから、そのように決定させていただきます。

以上で民生病院常任委員会を閉会いたします。

市長をはじめ当局の皆さん、大変御苦労さまでした。

午前１０時２９分 閉会
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砺波市議会委員会条例第２９条第１項の規定により署名する。

砺波市議会民生病院常任委員会

委 員 長 雨 池 弘 之


